
PREFEITURA DE ITAQUAQUECETUBA
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Itaquaquecetuba, 10 de Dezembro de 2022.

Relatório do Encontro para Alinhamento de Ações acerca da elaboração do
PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 2022/2025

Participantes:

Departamento Jurídico – Denise Almeida
Supervisão Escolar – Maria Cristina Perpétuo e Daniela David Delgado.
Núcleo de Formação – Davi Feliz da Silva

Aos dez dias do mês de Dezembro do ano letivo de 2022, reuniram—se nas dependências da

Secretaria de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação, os membros supracitados, para avaliar as ações

do ano de 2022.

A reunião foi presidida pela Supervisora Denise Almeida que fez uma breve explanação sobre os

itens avaliados e monitorados no ano, avançamos nos levantamentos de terrenos para construção de

novos prédios e a cerca dos prédios que necessitam passar por reformas.

Sabemos que as reformas dos prédios em nosso município que necessitam de um olhar

aprofundado para elaboração e cumprimento de metas a curto, médio e longo prazo.

O objetivo deste encontro foi alinhar as ações para o início de estudo e construção coletiva do

documento e solicitar a nomeação de novos membros para a Comissão Municipal de Elaboração,

Acompanhamento e Avaliação do Plano Municipal de Educação.

Entre os membros desta comissão, solicitamos a indicação de representantes das diferentes

etapas e modalidades de ensino, técnico do Atendimento Educacional Especializado, Gestor Escolar e

representante das Escolas de Tempo Integral.

● Davi Feliz – Levantamento de áreas públicas - demográfica e de pessoas - as que já

possuem documentação e as que necessitam de regularização;

● Daniela Delgado e Mirian Rosiris - Plano Nacional de Educação - 20 metas (foco na

Avaliação e Melhoria dos Indicadores);
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● Maria Cristina Perpetuo - Levantamento de unidades que necessitam de reforma e

ampliação; e coleta de informações junto a Secretaria da Receita acerca das áreas que a

Prefeitura ainda não tomou para si, na contrapartida das empresas que se instalam no

município.

Os presentes avaliaram bem as ações da comissão para o ano de 2022 apesar de todas as

dificuldades do pós-pandemia. Fizemos alguns pedidos formalizados de reforma e construção junto ao

Governo Federal.

Nada mais havendo a tratar, encerramos o encontro e aguardamos orientações para condução dos

trabalhos posteriores.


